



AGENCE DU LITTORAL
ST-JEAN-CAP-FERRAT

2 Pièces

65 m²

Réf. A278

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

LOCATION MEUBLÉE SAISONNIÈRE: Au coeur du village, au-dessus du port, au 3ème et dernier étage d'une résidence de standing, grand appartement 2 pièces avec entrée, cuisine équipée, wc invités, séjour ouvert sur balcon vue sur le port, grande chambre avec salle de bain en suite, très grande terrasse tropézienne/solarium avec très belle vue dégagée sur la mer, sur la baie des Fosses. Linge de maison fourni, TV, Internet Wi-Fi. 1 place de parking dans le sous-sol de la résidence.

FURNISHED SEASONAL RENTAL: In the heart of the village, just above the Port, on the 3rd and last floor of an elegant residence, large one bedroom apartment with entrance, equipped kitchen, guest toilet, lounge area open on a balcony and view on the port, large bedroom with ensuite bathroom, 25 sq.m solarium with a wonderful view on the sea "Les Fosses" bay. Linen included, TV, Wi-Fi. 1 parking spot in the basement of the residence.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

www.residences-immobilier.com



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT



AGENCE DU LITTORAL
SAINT-JEAN-CAP-FERRAT